
REQUERIMENTO 09/2015 

 

 

 

Ilmo  Senhor 

Presidente da Câmara de Vereadores de Barra Funda 

Nadir Bariviera 

 

 

Prezado Senhor! 

 

 

 

Sandra Helena Gauer,  Vereadora pelo Partido dos Trabalhadores, com assento nesta 
casa, solicita que seja enviado um requerimento ao Executivo Municipal de Barra Funda para 
que este crie  o Serviço de Inspeção Municipal (SIM) através de legislação municipal.    

Em anexo consta os primeiros interessados a serem beneficiados com a criação desta 
lei. 

Na certeza da preocupação recíproca quanto a este aspecto, aguardo atenciosamente.  

 

Nestes Termos 

Pede Deferimentos 

 

 

 

 

Barra Funda (RS), 23  de outubro de 2015 

 

 

 

Vereadora Sandra Helena Gauer - Requerente 

 



 

 

 

 

 

 


